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Assemblée Générale  

Association sportive du Golf de Roiffé 

Samedi 27 Janvier 2024 
 
 

 

Membres du Comité de direction de l’ Association sportive présents : 

 

Dany LEGRAND, Présidente 

Patricia LHERMITE, Secrétaire 

Myriam LE GOVIC, Commission des jeunes et chargée de la Communication 

Jean-Luc RENEAUX, Trésorier 

Jean-Marc LAPIERRE, Commission sportive équipe Senior Messieurs 

 

38 présents 

17 pouvoirs 

 

Accueil par la présidente 

 

Remerciements adressés aux participants pour leurs présences. 

Présentation des vœux . 

 

Rappel du déroulé de la réunion : 

 

- Prise de parole de Pierre-Antoine BARBOT , Directeur du domaine golfique, pour 

apporter toutes les informations concernant les projets envisagés relatif au golf 

(parcours, entretien, modification du nombre de trous, parking, local à chariots, 

vestiaires…)  et pour répondre aux questions posées par les personnes présentes. 

 

- Rapport moral de la Présidente Dany LEGRAND 

Vote 

- Rapport financier par Jean Luc RENEAUX, Trésorier 

Vote 

- Rapport des activités sportives : Équipe Dames, Équipe Seniors Messieurs, Jeunes 

de l’EdG 

-Montant de l’adhésion 2025 

Vote 

-Membres sortants : Dany LEGRAND et Myriam LE GOVIC 

Élection des 2 membres sortants : 

Vote 

Élection de nouveaux membres : pas de candidature 
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Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire : 
 

 Rapport moral de la présidente 

 

Avant toutes choses, nous dédions cette AG à deux personnes qui ont quitté 

définitivement les fairways et leurs proches cette année, Michèle MONORY et 

Daniel DEHEE , deux passionnés de golf qui ont beaucoup arpenté ce 18 trous et dont 

la présence a probablement marqué plusieurs d’entre vous. 

 

Je tiens à remercier Pierre-Antoine et Marie-Astrid BARBOT pour les relations de  

confiance instaurés avec notre bureau et remercier tout le personnel d’accueil et de 

restauration qui fait toujours pour le mieux pour satisfaire  les golfeuses et golfeurs ! 

 

Un grand merci aux bénévoles qui se portent volontaires et accordent de leur temps 

pour accompagner les jeunes lors de compétitions et  pour faciliter le déroulement de 

championnats se déroulant sur notre parcours . 

 

En 2022 le comité directeur de l’Association se composait de 9 membres qui 

contribuaient au fonctionnement de plusieurs commissions et à l’organisation des 

compétitions, 

Début 2023,  afin d’assurer la pérennité de l’ association sportive, j’ai pris la 

présidence d’un bureau restreint à 5 personnes que je  remercie pour leur aide et 

leur implication et plus particulièrement mes deux bras droits toujours disponibles 

quand je les sollicite Myriam et Jean-Luc. 

 

 

 Quelques informations sur cette année écoulée :  

 

 2022 2023 

Licenciés et adhérents AS 92 98 

Licenciés sans adhésion AS 45 58 

Licenciés indépendants 

(non prise à Roiffé) 

36 34 

TOTAL 173 190 

Source : Extranet FFG 

 

Comme vous l’avez constaté nous avons décidé à l’unanimité et pour différentes 

raisons, de ne pas maintenir une Commission de terrain. 
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Donc je ne reviendrai pas sur tout ce qui concerne le parcours, son entretien , son 

évolution et son avenir, Pierre-Antoine BARBOT ayant précédemment couvert le 

sujet. 

Cependant, je rappelle que toutes les remarques ou suggestions concernant le 

parcours sont à transmettre directement à l’accueil, elles seront prises en compte et 

transmises à qui de droit, c’est-à-dire à la direction ! 
 

Comme je le disais précédemment , le nombre restreint de membres composant le 

comité et le manque de disponibilités de certains nous ont contraints à adapter notre 

planning de compétitions. 

Cependant, chacun a apporté son savoir-faire et ses compétences pour atteindre 

l’objectif que nous nous sommes fixé en début de notre mandat, objectif qui était de 

maintenir un certain nombre d’animations et de compétitions pour que golfeuses et 

golfeurs se retrouvent dans une ambiance conviviale,  et passent un moment de plaisir 

et de détente tant sur le parcours qu’au 19ème trou !  

 

Nous espérons avoir réussi à vous apporter cette convivialité et nous sommes prêts à 

réinvestir notre énergie cette année pour vous satisfaire ! 

 

 Nous ne retrouvons toujours pas les participations aussi fortes qu’en 2021, mais hier 

est hier et nous devons agir avec l’évolution des choses !….. 

En 2021 , on sortait tous d’une période d’isolement et les golfeurs étaient 

probablement plein d’énergie et de motivation pour revenir sur les fairways !  

Mais ce fut un effet « soufflé » car la fréquentation est retombée en 2022 et 2023. 

 

Donc il est évident que le taux de fréquentation de nos compétitions a bien diminué 

mais ce constat  ne doit pas nous démotiver ni nous faire hésiter à organiser  

animations et compétitions pour se retrouver !  

 

 Les animations et compétitions : Tour d’horizon 2023 
 

Les compétitions caritatives :  

La LISA : 1000 euros reversés au profit de la recherche contre le cancer des 

enfants via le Lions Club de Loudun. 

Cette compétition est d’ores et déjà programmée cette année le Dimanche 12 Mai. 

 

Octobre Rose : 545 euros reversés au Comité de la Vienne de la Ligue contre le 

cancer , reprogrammée cette année le Dimanche 6 Octobre 

 

 Les Lutins de Noël : 600 euros ( 300 en 2022) reversés au centre de distribution 

alimentaire de Loudun.  
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Myriam et moi avons pu visiter leur local d’accueil et bénéficier d’explication sur leur 

fonctionnement. 

Je tiens vraiment à remercier tous les golfeurs présents ou non à cette compétition 

pour leur implication et leur générosité. Compétition reconduite le Dimanche 1er 

Décembre 2024 

 

Le championnat du club :  

Félicitons les nouveaux champions, Michel BAERT et Dany LEGRAND 

 

L’éclectic d’été  s’est déroulée sur 6 tours en débutant en juin par une faible 

participation (11 ) qui n’a cessé d’augmenter pour atteindre 29 participants au dernier 

jour fin Août  !  

En tout 125 participations et l’éclectic sera probablement au programme des 

réjouissances cette année encore ! 

 

24 participants (mais de qualité soulignons-le) aux Coquines gourmandises qui ont 

permis de passer un excellent moment sous un soleil torride ! 

 

La Ryder Cup :  

Comme chaque année se sont affrontées  l’équipe des États-Unis menée par Alain 

VIAUD et l’équipe  européenne  drivée par Franck LEREBOURS ! 

Saluons la victoire des États-Unis et retenons le bon moment passé tous ensemble 

ensuite ! 
 

La Coupe de Printemps fut la 1ère compétition de l’année marquant la reprise des 

compétitions et vous nous avez fait le grand plaisir d’être 42 joueurs à y participer. 

Nous souhaitons vous revoir aussi nombreux le Dimanche 21 Avril , date à laquelle 

cette Coupe est reprogrammée. 
 

Le Golfy Day a réuni 65 joueurs et joueuses et la réussite de cette journée à incité 

les organisateurs à la reprogrammer cette année : pas encore de date fixée pour le 

moment. 

 

Les MPH 2022-2023 :  

Pour rappel, ces rencontres mises en place en 2020 par le CD86 suscitent toujours 

autant d’enthousiasme et de convivialité ! 

Ils se déroulent de Novembre à Mars et 5 clubs de la Vienne y participent. 

 

Les MPH 2023-2024 ont débuté en Novembre et la journée de clôture est fixée au 

jeudi 04 Avril avec une rencontre des équipes des 5 clubs et un déjeuner commun sur 

le golf de Roiffé. 
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La Coupe du domaine : Toujours le même succès avec 46 participants qui ont tous 

apprécié d’une part la qualité du buffet offert et d’autre part la très belle et 

généreuse dotation ,  chaque participant étant reparti avec un lot.  

 

Le Trophée CenterParc : a réuni 34 joueurs et joueuses et devrait se renouveler en 

2024. 

  

J’ajoute qu’aura lieu le Championnat de France des métiers de la santé  les samedi 

et dimanche 13 et 14 Avril (avec reco du parcours le 12). 

Elle sera probablement limitée en nombre de participants (110, 120?) 

Voir site http://Golfsantevent.org 

 

 

APPROBATION RAPPORT MORAL 

Vote à main levée 

 

CONTRE  0    ABSTENTION 0  POUR   55 

 
 

 Rapport financier du trésorier 

Bilan financier : 

Total des dépenses : 16 819,98 euros 

Total des recettes : 16 505,25 euros 

Résultat : - 318,23 

Répartition des recettes :  

 33 % Cotisations AS 

 63 % Droits de jeu 

 4 %  Divers et vente 

Répartition des dépenses : 

 46 % réception et Achats de lots 

 27 % Dons 

 13 % cotisations et Engagements 

 7 % Informatique 
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 4 % Assurances 

 4 % École de golf 

Bilan 2023 au 31/12/2023 

Compte bancaire : 2929,66 euros 

Livret Épargne :    7282,24 euros 

  

APPROBATION RAPPORT FINANCIER 

Vote à main levée 

 

CONTRE 0   ABSTENTION 0  POUR    55 

 
 

 Le rapport d’activités sportives  

 

Les compétitions des équipes : 

 

DAMES 

 

 Participation de l’équipe dames aux Lady’s Bird et aux coupes Harmonie. 

 

En 2023 étaient concernés 8 clubs de la Vienne : 

Bressuire, Haut-Poitou, La Roche Posay, Les Forges, Loudun, Mignaloux, Niort et 

Mazières . 

 

Pour les rencontres 2023-2024,  Chalons rejoint le groupe alors que Niort le quitte. 

 

Les difficultés rencontrées en ce qui concerne LOUDUN : :  

-les déplacements et le coût des DDJ+GF. 

- le nombre de golfeuses participant à ces rencontres (8 dans le meilleur des cas et 2 

dans le pire des cas) 

 

MESSIEURS 

 

Bilan et programme prévisionnels des équipes Séniors du club. 

 

En 2023, le club a sous le capitanat d’Alain Viaud participé à trois compétitions : 
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- Le championnat régional Seniors (+ de 50 ans) en 3ième division A (3 et 4 septembre  

à  Aubazine). L’équipe se classe 5ième sur 8, et se maintient donc à ce niveau de division, 

pour 2024. La meilleure carte du we est rendue par Philippe Bourgeois avec un score de 

80. 

 

- Une Promotion nationale Seniors 2 (+ de 60 ans) qualificative pour la troisième 

division nationale organisée par la FFG (8 à 10 septembre au golf du Val de l’Indre). 

Retenue pour cette compétition par la FFG après avoir été placée en liste d’attente, 

l’équipe en se classant 22ième sur 28 a plus que tenu son rang. La meilleure carte du we 

est rendu par Jean-Claude Raoul avec un score de 82. 

 

- Une promotion nationale Seniors (+de 50 ans) qualificative pour la quatrième division 

nationale, organisée par la Ligue de Nouvelle-Aquitaine (17 et 18 septembre) sur le golf 

de Loudun. Pour cette compétition jouée « à domicile » l’équipe se classe 6ième sur 11. 

Les meilleures cartes du we sont rendues par Thierry Laudière et Jean-Claude Raoul, 

avec un score de 83. 

 

Le bureau du club souhaite remercier l’ensemble des bénévoles (commissaires, starters, 

recording …) qui se sont mobilisés pour cette organisation. 

Pour 2024, le capitaine et le bureau du club prévoient l’engagement de deux équipes en 

championnat de la Ligue de Nouvelle-Aquitaine : 

 

- En Seniors (+ de 50 ans) pour le championnat de 3ième division A. Les équipes qui se 

classent aux deux premières places de la poule montent en 2ième division B. Celles qui se 

classent aux deux dernières places descendent en 3ième division B. La compétition est 

prévue les 31 août et 1er septembre sur le golf d’Aubazine. 

 

- En Seniors 2 (+ de 60 ans). S’agissant d’une première inscription dans cette catégorie 

d’âge, le club évoluera en promotion. Un classement dans les deux ou trois premières 

places (le règlement particulier de cette épreuve n’est pas encore édité) permettrait 

de monter en 2ième division B. 

D’une manière générale, les inscriptions des équipes coûtent 120 euros par jour. 

 

 

ÉCOLE DE GOLF 

 

● Septembre 2022 – Juin 2023 :  

 

15 jeunes golfeurs faisaient partie de l’École de Golf (4 jeunes le mercredi 

matin et 11 jeunes l’après-midi). 

5 nouveaux jeunes golfeurs.  
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Un très bon taux de renouvellement. 

Des entraînements le mercredi matin et le mercredi après-midi encadrés  

par Jean-Marc WAROT, le pro du Golf.  

De mars à juin 2023, l’AS et ses golfeurs bénévoles ont permis aux jeunes 

golfeurs de se retrouver 4 fois autour de compétitions avec gestion d’index et 

d’animations. Pour accueillir ses jeunes golfeurs comme il se doit, l’AS a offert 

à chacun d’entre eux une balle logotée, un relève-pitch et un boulier.  

Ces rencontres se sont clôturées par l’habituel goûter et la remise des prix 

: organisation d’un scramble avec concours de drive au 1, un concours de putting 

au 2 et un concours d’approche au 9.  

5 jeunes ont été récompensés pour leur année golfique, deux “drapeaux 

bleus” (validés et confirmés) (Noé et Leny), un index amélioré lors des 

compétitions du mercredi (Pierre), une belle progression en quelques mois pour 

Arthur et ses résultats au Flag Tour et Côme pour ses résultats en 

compétitions extérieures (Championnat Départemental).  

 

● Septembre 2023- Juin 2024.  

Les cours de l’École de Golf ont repris le 13 septembre, le matin pour les 

moins de 10 ans et l’après-midi pour les plus de 10 ans.  

12 jeunes inscrits à l’École de Golf et un petit nouveau va rejoindre le groupe 

des jeunes donc 13 jeunes participeront toute l’année scolaire à l’Ecole de 

Golf encadrée par Jean-Marc WAROT, 6 jeunes le mercredi matin et 7 

jeunes le mercredi après-midi.  

Jean-Marc a proposé, au Pro Départemental, Martin GUILBAUD, de prendre en 

stage départemental, Lou qui a été retenue. A l’issue du stage, elle est 

apparue encore un peu jeune pour la compétition départementale mais ce n’est 

que partie remise ! Des débuts prometteurs !  

De son côté, Côme poursuit ses progrès en compétitions départementales.  

Par rapport à septembre 2022, la rentrée a été marquée par le départ de 5 

jeunes mais les démarches, les initiations menées par Jean-Marc auprès des 

écoles primaires, ont permis de voir arriver 4 nouveaux jeunes.  

Grâce à son investissement auprès des jeunes, Jean-Marc permet à notre 

club de voir son nombre de jeunes golfeurs se maintenir alors qu’au niveau 

départemental, les résultats sont bien moins bons.  

 

● A PREVOIR en 2024 :  

 

Le dimanche 26 mai 2024, nous recevrons le Tour 4 du Championnat 

Départemental Jeunes et la finale le 13 octobre. (bureau susceptible de 

demander des bénévoles) 
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 La communication au sein du golf 

 

responsable : Myriam LE GOVIC 

 

Depuis 6 ans c’est : 
 

43 000 visites sur notre site asgolflf.com 

2715 « amis » et 748 personnes qui suivent notre compte Facebook, 

181 abonnés sur le compte Instagram 

652 articles publiés sur notre blog. 

 

Pour toutes informations golfiques, consultez les liens utiles sur le site de l’AS : 

FFGolf 

CD86 

Ligue Nouvelle Aquitaine […] 

 
 

 Montant de la cotisation 2025 :  

 

Devant le constat d’une part d’une cotisation à 30 euros qui n’a pas évoluée depuis au 

moins 15 ans, et  d’autre part l’augmentation sans cesse croissante du coût de la vie, la 

décision a été prise de passer la cotisation à 40 euros. 

 

Rentrée qui nous permet d’organiser les compétitions en achetant des lots et en 

offrant les pots de remise des prix. 

Elle nous permet d’accompagner les jeunes en les récompensant de leur parcours 

golfique annuel et d’accompagner les moins jeunes (seniors messieurs) dans leurs 

inscriptions aux compétitions de Ligue ou de la FFG 

Elle nous aide aussi dans les frais de fonctionnement du bureau, écran, ordi, 

cartouches….. 

 

 

APPROBATION COTISATION POUR 2025 

Vote à main levée 

 

CONTRE     0                  ABSTENTION    0               POUR     55 

 
 

Désignation des membres sortants et vote de réélection : 

 

Dany LEGRAND  CONTRE 0 ABSTENTION 0 POUR  55 
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Myriam LE GOVIC  CONTRE 0 ABSTENTION 0 POUR   55 

 

Pas de nouvelle candidature 

 
 

Nous arrivons au terme de cette assemblée générale et parlons donc de l’avenir et des  

perspectives pour cette année : 

 

- Maintenir autant de compétitions/animations, 

- Trouver de nouvelles idées de compétitions  (Olympiades golfiques…?) 

- On envisage de mettre en place des Compétitions de Pitch and putt : moins 

fatigantes et plus rapides, 

- Trouver un peu plus de donateurs de lots afin de mieux récompenser les gagnants et 

de mieux récompenser votre présence lors des compétitions, 

- Proposer un séjour golfique au soleil en Octobre et peut-être une sortie golfique 

d’ici l’été   

 

 

Clôture de séance à 12h10 



ALLOCUTION Pierre-Antoine BARBOT (AG du 27/01/24)  

Pierre-Antoine se félicite que 2024 soit la dixième année de fonctionnement du 

Domaine de Roiffé. Il souhaite la bienvenue aux personnes présentes et 

particulièrement aux membres du bureau qu’il remercie des échanges agréables et 

constructifs qu’il partage avec eux.  

Il rappelle qu’il n’existe plus de commission “terrain” au sein de l’AS mais les 

informations remontent directement à l’accueil ou à lui-même quand les golfeurs ont 

des informations à faire passer.  

Il constate que l’année écoulée a été meilleure en termes d’entretien du parcours, 

l’équipe s’étant agrandie d’un jardinier supplémentaire et depuis l’arrivée de Julien le 

greenkeeper il y a trois ans, des formations ont été menées rendant le personnel 

d’entretien autonome.  

Il indique de nouveaux investissements pour 2024 au niveau de l’entretien des 

infrastructures du golf avec l’achat d’une tondeuse à green, d’une tondeuse à rough 

et d’une machine à carottage.  

Il note la réouverture du compact 6 trous dorénavant opérationnel.  

Il nous informe de la mise en service d’un auditorium de 200 places assises et rappelle 

l’ouverture du restaurant “le Garden” fonctionnant en mode brasserie 7/7 à l’année, 

une offre de service qui nous distingue des autres parcours. 

Il prévoit l’agrandissement du parking et la réorganisation d’un nouvel espace 

“membres” concernant le local à chariots et l’installation de vestiaires.  

Son projet actuel est de penser Le Golf de demain. Soucieux de l’environnement, il 
faut envisager l’entretien du parcours sans utilisation de traitements phytosanitaires 
interdits en 2025. Il faut également réfléchir en termes d’économie en eau.  

En effet pour le moment, on pompe dans les nappes phréatiques bien que les fairways 

ne soient plus arrosés. Il craint qu’à terme, au regard de l’évolution de la 

réglementation, l’arrosage des greens et des départs par l’eau des nappes puissent 

être ponctuellement interdits en période de sécheresse. 

Dès qu’il cesse d’être arrosé, un green meurt et sa remise en état prend 2 ans et  

correspond à une dépense d’environ 30.000€ par green...  

 

Il faut donc s’inscrire dans ce renouveau et anticiper l’avenir en trouvant des moyens 

d’être autonomes en eau et d’avoir une pensée plus globale sur le fonctionnement du 

golf.  

Pour cela, il s’agira de passer d’un 18 trous à un 12 trous de très bonne qualité : 9 

trous du retour rallongés des trous 1, 8 et 9 de l’aller qui seront réaménagés. 

Pourquoi ne pas doubler les départs pour avoir un parcours différent et imaginer 



également d’intégrer la pièce d’eau dans le nouveau parcours ! 

 

La hausse des coûts de fonctionnement est réelle ; il faut donc imaginer la 

réorganisation du parcours pour répondre aux contraintes de demain. Il est prévu la 

création d’une ferme photovoltaïque sur le parcours de l’aller derrière les bois afin de 

limiter la hausse des dépenses en électricité, ainsi qu’un système d’arrosage 

autonome (retraitement des eaux de toiture, capacité des eaux de stockage dans 

l’étang et les piscines, lagunages, centrale de traitement des eaux usées 

additionnelles).  

 

La volonté est d’améliorer le parcours, de retrouver une vraie qualité de jeu, d’arriver 

à un abonnement encore moins cher et de sortir du 18 trous rustique, fragile face aux 

aléas climatiques pour en faire un parcours unique, éco responsable, sportif et ludique 

qui entrera pleinement dans les enjeux de notre siècle.  

Les zones d'entraînement (Parcours école, Practice, Green d’approche) seront 

également repensées pour suivre la même dynamique. 

 Ce projet ne verrait le jour qu’en 2026 ou 2027.  

Pour les 10 ans du Domaine, Pierre-Antoine envisage un événement marquant 

comme une compétition particulièrement sympathique !  

Pour conclure Pierre-Antoine BARBOT cite GOLF Magazine de ce début d’année qui 

fait du Domaine de Roiffé un Resort unique! 


